

日	曜	給食	行事予定
1	金	○	
2	土	/	
3	日	/	
4	月	/	1学期末考査 (社・保体・音)
5	火	/	1学期末考査 (美・技家・数)
6	水	○	1学期末考査 (国・理・英), 団別集会
7	木	○	球技大会 (体育祭団別対抗)
8	金	○	④県総体壮行会など(Zoom) 
9	土	/	
10	日	/	
11	月	○	4時間授業：三者面談
12	火	○	4時間授業：三者面談
13	水	○	4時間授業：三者面談
14	木	○	4時間授業：三者面談
15	金	○	4時間授業：三者面談
16	土	/	 
17	日	/	
18	月	/	
19	火	/	午前中授業
20	水	/	終業式
21	木	/	
22	金	/	
23	土	/	
24	日	/	
25	月	/	
26	火	/	
27	水	/	
28	木	/	
29	金	/	
30	土	/	
31	日	/	

## 校外学習(文化体験活動)

▶3年生にして、中学校生活初めての校外学習でした。クラスや学年の人たちと学校外に出るのすら初めてで、とてもワクワクしました。最初技の館では、初めて藍染め体験をしました。徳島県を代表する「藍」というものに触れ、より地元徳島を知ることができたと思います。一人ひとり違ったオリジナル作品が出来あがった時はとても感動しました。次のあすたむらんどでは、プラネタリウムや科学館を見学しました。自由時間も、何度か集合がありましたが、誰一人遅れることや、迷子になることなく行動できたのは、すごいなと思いました。いつも時間を守って行動できている証拠だと思いました。今後、集団で行動することがあっても大丈夫です。この行動力を、修学旅行・体育祭・文化祭でもいかして、行動していこうと思います。



▶藍染めをして水で洗った瞬間、みどりっぽかったハンカチが、きれいな藍色になって、みんなで「わあ〜!」と言ったのが心に残っています。技の館のスタッフの方も笑顔になって「すごいでしょ〜」とおっしゃっていて、こうして文化を伝えてくださる方がいるのだと思うとすごく嬉しくなりました。



藍染めを1度体験したことがあって、その時は初めてだったから、もちろん感動したけれど、2度目の今回も感動しました。何度体験してもその度、世界で1つだけの藍で染めたものができる、その美しさに感動しました。私たちが今回作った藍染めのハンカチを使うなどして、伝統文化を伝えていきたいと思いました。

▶文化体験活動において、心に残っていることは、藍染めの体験の時、班の人で意見交換をしながらできたということです。自分がどうしたらいいか困っていた時、それに気付いて声をかけてくれ、より良い作品が出来たと思います。自分が困っている時、班員が気づかせてくれたように、誰かが困っている時、その人に寄りそってあげられるような人になりたいと思います。そのためには、周りを気遣う目を養い、誰にでも平等に接する心を持つことが大切だと思います。



▶私は、文化体験活動を通して、技の館で藍染めの体験をしたことや、あすたむらんどでプラネタリウムを見たこと、全てが心に残っています。藍染めの体験では、徳島の文化に触れることができ、あすたむらんどでは、集団行動の大切さを学ぶと共に、班員と絆を深めることができました。



今回は、集合時間ギリギリになってしまったり、班の人と少しはぐれてしまったりしたので、今後は、時間に余裕を持って行動し、集団行動をより大切にしていきたいと思いました。初めて、体験学習に行くことができ、本当に良かったので、修学旅行でも集団行動を大切にしていきたいと思いました。

▶藍染め体験について藍染めをするのは3回目だったけれど、友達とすることで、新しい楽しみができた。そして、一番心に残っているのが、あすたむらんどでした鬼ごっこだ。同級生と鬼ごっこをするのは、本当に久しぶりで童心にかえれた気がした。中学校に入学して初めての校外活動だったため、新しい友達と行動できただけでもいい思い出になった。この体験で一番思ったのは「友達大切」ということだ。今まで一人でしていたことも、友達とすることで全く新しいものに感じた。また、一緒に遊ぶことでリラックスできた。改めて、これからも友達を大切にしていこうと思った。そのためにも、今いる友達と仲を深めていきたい。



### 8月行事予定

- 8日 (月) 阿南市中学校陸上大会
- 16日 (火) 登校日
- 17日 (水) 中学生体験入学
- 19日 (金) 事故ゼロの日
- 29日 (月) 始業式



### 9月行事予定

- 2日 (金) 富東祭～4日 (日)
- 8日 (木) 課題テスト
- 15日 (木) 学力推移調査
- 26日 (月) RRC②